

Bezirksliga: Herren sichern Auswärtszähler

Badminton-Hinrundenabschluss: Kreisligist TV Werther IV punktet auch ohne fünf Stammkräfte

Altkreis (jst). Badminton-Teams des TV Werther und des SC Peckeloh haben die Hinrunde abgeschlossen.

Bezirksliga: TV Werther - TuS Eintracht Bielefeld 4:4. In den Damen-Begegnungen lediglich mit Außenseiterchancen ausgestattet, legte Werther den Fokus auf die Herren-Partien – mit Erfolg, denn Timm Schoening/Oliver Krüger so-

wie Dennis Koppenbrink, Schoening und Krüger im Einzel gewannen ihre Begegnungen jeweils in zwei Sätzen. Einzig Dennis Koppenbrink/Stefan Sarhage unterlagen zum Abschluss der Hinrunde, sodass Werther vom Absteiger aus der Landesliga einen Zähler mitnahm. »Ärgerlich, dass wir vier Mal in drei Sätzen verloren haben«, bilanzierte Sarhage.

Kreisliga: TV Werther IV - VfL Sassenberg 5:3. Fünf Stammspieler ersetzte Werther gegen das Tabellenschlusslicht mit Akteuren aus der fünften Mannschaft. Joachim Kießling-Sonntag/Andreas Gerdkamp, Tanja Weber/Sara Geller, Kießling-Sonntag, Jannis Beutel sowie Gerdkamp/Weber punkteten für den Rangdritten. »Ein wunderbarer Sieg«, fand Stefan

Sahrhage.

SC Peckeloh III - Victoria Clarholz 2:6. Katharina Godt/Franziska Lüker und Godt gewannen.

Kreisklasse: TV Werther V - BC Phönix Bielefeld 1:7. Ehrenpunkt: Henry Heuer.

SC Peckeloh IV - Wiedenbrücker TV II 2:6. Punkte: Uwe Blavius/Markus Flohre, Andreas Mundhenke/Kai-Uwe Grawe.